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Protokoll der 4. ordentlichen Sitzung des 2. Studierenden Parlaments der Hochschule 
Geisenheim University, Montag den 26.05.2014, 19:11 Uhr, HS 3. 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

Eröffnung der 4. ordentlichen Sitzung durch die StuPa -Präsidentin Lisa Glawe. 

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesend sind Jahn Magnus, Franz A. Keil, Elena Hermann, Manuel Nolte, Lisa Glawe, 
Annie Höger, Vicki Awihsus, Katharina Thierolf, Hendrik Hopp und David Schmid. 
Damit ist das StuPa beschlussfähig. 

Des Weiteren ist der AStA durch Florian Schrickel vertreten. Carolin Braun ist Gast. 

 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung 

Die Sitzung wird von Lisa Glawe geleitet. Protokollantin ist Vicki Awihsus. 

 

TOP 4 Beschluss der Tagesordnung 

TOP 7 wird zu ‚3. Lesung der Satzungsänderung und Beschlussfassung‘ umbenannt. 

Des Weiteren wird ein neuer TOP hinzugefügt. TOP 9 ist nun ‚Entlastung von Carolin Braun – 
RPA‘ 

Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen (10/0/0) 

 

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung 

Das Protokoll der 3. ordentlichen Sitzung kann nicht beschlossen werden. 

Zum einen ist TOP 8 nicht sinngemäß formuliert. Es ist nicht ein neuer Begriff für ‚Ältestenrat‘. 

Des Weiteren fehlen die genaueren Ausführungen der Änderungen der Satzung (TOP 8). 

 

TOP 6 Vollversammlung 

Es wird ein neuer Termin für die Vollversammlung festgelegt. Beschlossen wird der 3.6. 
11:30Uhr (10/0/0). 

Als Themen werden folgend aufgeführt: 

 StuPa – Vorstellung 

 Evaluation 

 Hochschulsport 

 Nachbarschaftshilfe 

 Studentenausweise 
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 Blutspende 

 ‚Kummerkasten‘ 

 Aufsichtsrat 

 Sommerfest 

 Weiterbildungsmöglichkeiten 

 

TOP 7 3. Lesung der Satzungsänderung und Beschlussfassung 

In dieser 3. Lesung wird im Artikel 19, Absatz (3) nochmals verändert. Es heißt nun: 

‚Die Mitglieder des Aufsichtsrates werden für die Dauer von zwei Semestern vom 

Studierendenparlament gewählt. Die Wahl wird nach den Grundsätzen der 
personalisierten Verhältniswahl durchgeführt. Die Mitglieder des Aufsichtsrates 
müssen spätestens fünfzehn Wochen nach der konstituierenden Sitzung des 

Studierendenparlamentes gewählt sein.‘ 

Im Anschluss wird die Satzungsänderung beschlossen (10/0/0). 

 

TOP 8 AStA-Sommerfest 

Der AStA vertreten durch Florian Schrickel stellt seinen Kostenvoranschlag für das 
Sommerfest, geplant am 25.06.2014, vor und beantragt dessen Genemigung. 
Diskussionsbedarf geben lediglich die 10€ kalkulierten Umsätze durch jeden Gast. Dem 
Antrag wird trotzdem stattgegeben unter der Voraussetzung, dass die Hochschule ihre 
finanzielle Unterstützung zugesichert hat (10/0/0). 

 

TOP 9 Entlastung von Carolin Braun – RPA 

Dem Antrag von Carolin Braun auf Entlastung ihrer Tätigkeit im RPA wird einstimmig 
stattgegeben und ist somit beschlossen (10/0/0).. 

 

TOP 10 Ergebnisse der letzten Sitzung 

Die Arbeitsgruppe zu dem Thema ‚Studentencoaching‘ berichtet über die Resultate ihres 
Brainstormings. In einer weiteren Diskussion zu diesem Thema wurden folgende Ergebnisse 
festgehalten: 

 Es soll geklärt werden, ob ein Fragebogen existiert, der Gründen für das Abbrechen 
des Studiums nachgeht. Sollte es einen solchen nicht geben, so sollte dies angestoßen 
werden. 

 Es soll ermittelt in welchen Größenordnungen der Prozentsatz des Abbrechens liegt. 

 Es soll angestoßen werden die Person welche als ‚Psychologische AnsprechpartnerIn‘ 
tätig ist, einen anderen Namen zu geben, da dieser vielleicht Barrieren gründet. 

 Unter dem Thema ‚Weiterbildung‘, welches auch bei der Vollversammlung 
angesprochen werden soll, könnte ein Coaching organisiert werden, welches sich 
genau diesem Thema widmet. 
 

Vicki Awihsus hat sich dazu bereit erklärt dem weiter nach zu gehen. 
 
Der Newsletter soll mit der nächsten Mail vom AStA rausgeschickt werden. 
 
Das Thema Evaluation wird durch die Arbeitsgruppe zukünftige nicht weiter vertieft. Es soll bei 
der Vollversammlung über das Thema informiert werden. Des Weiteren wird ein Termin mit 
betreffenden ‚Sorgendozenten‘ vereinbart werden. 
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Das Thema Kulturreferat wird auf die nächste StuPa-Sitzung verschoben. 

 

TOP 11 Berichte 

Florian Schrickel berichtet, dass die Stühle für den Arbeitsraum nun geliefert wurden. 

 

TOP 12 Anträge 

Der AStA reicht einen Antrag für die Finanzierung der Bachelorparty am 17.07.2014 ein und 
stellt den Kostenplan vor. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben (10/0/0). 

 

TOP 13 Verschiedenes 

Florian Schrickel stellt die Frage ob die Evaluation Pflicht für jeden Dozenten ist. Dieser Frage 
wird nachgegangen werden. 

 

Die Sitzung endet um 21:45 Uhr. 


